



オリンピック関連業務が終了し国立競技場前の五輪モニュメントで記念撮影

こんにちは いつもお世話になっております

三栄です

アフターコロナを見据えて
感染対策を継続しながら、
回収を行っています

七月一二日からの四回
目の緊急事態宣言が延長
を経てようやく十月一日
に解除されました。二回
目ワクチン接種率も七割
を越えましたので、第六
波を警戒しつつもアフター
コロナの社会生活の始ま
りが見えてきたのかなと
感じています。

対外的にも、これまで
書面やリモート会議で行っ
ていた打ち合わせが顔を

合わせて開催されるよう
になってまいりました。
リモートでは意思疎通が
取りづらいつという声もあ
りました。改めてリア
ルでお会いしてみると、
アクリル板に隔てられて
マスクをしながらの会話
ということになるため、
表情も見づらいつし、声も
通らないようです。個別
に参加するリモート会議
は、全員の顔も見えて、
発言も被らないので、し
ばらくはリアルとリモー
トの併用が続くのかもし
れません。

さて、弊社並びに組合
員や関連事業所において
は、市民生活に欠かせな
いエッセンシャルワーカー
として、万全のコロナ対
策を行ってきたこともあ
り、今のところ従業員の
中で感染者は出ておりま
せん。ただ、同居ではな
い親族で感染例が出たり、
濃厚接触の可能性がある
方が陽性との連絡があつ
て、自宅待機をさせた例
がありましたので、引き
続き気を緩めることなく
感染対策を行いながら業
務を行つてまいります。

とは言え、今まで通り
の社会生活に徐々に戻し、
経済も回していかなくて
はなりません。古紙も、
緊急事態宣言下での経済
の停滞で発生が少なく中、
アフターコロナを見据え
て需要が増えてきていま
す。自治会活動、市民活
動もまだまだ制約がある
とは思いますが、集団回
収は弊社が責任をもって
対応させて頂きますので、
コロナで休止している団
体の皆様におかれまして
は、再開をご検討お願い
します。

また、新たに集団回収
を始めたいと考えている
自治会、市民団体、マン
ション管理組合がござい
ましたら、是非三栄サー
ビスをご紹介頂きますよ
うお願い申し上げます。
まずはご相談だけでも結
構です。弊社担当（私、
紺野）がすぐにご説明に
参上します。

緊急事態宣言明けの資源物 の市況について

国内では、緊急事態宣
言・蔓延防止措置がよう
やく解除され、まだまだ
これから経済が息を吹き
返そうとしている状況で
すが、海外ではコロナ後
を見据えた形で金属類を
中心に各種資源物や燃料
などが全般的に高騰して
います。再生资源物につ
いては、発生が少ない中
で取り合う状況になって
いるため、特に鉄くずや
銅・アルミなどの非鉄金
属が全体的に高騰してい
ます。銅線やアルミホイ
ルなどの窃盗被害の情報
も来ておりますので、皆
様ご注意ください。

第71号

発行元



株式会社三栄サービス

発行人 紺野 琢生

